Betreff: DEUTZ Greenfield Award  – Deine Innovation zählt!

– english version below –

Liebe Studierende,

wir – die DEUTZ AG – sind ständig auf der Suche nach jungen, ambitionierten Talenten, die mit ihren Ideen und ihrer Kreativität die Zukunft der nachhaltigen Mobilität im Off-Highway Bereich gestalten wollen.

Um diese zu fördern und sichtbar zu machen, haben wir den DEUTZ Greenfield Award ins Leben gerufen. Mit dem Award möchten wir herausragende akademische Arbeiten prämieren, die nicht nur praktikable Lösungen bieten, Umweltauswirkungen im Off-Highway Bereich zu reduzieren, sondern auch die Entwicklung nachhaltiger Mobilitätslösungen für Nutzfahrzeuge vorantreiben. 

Anlässlich unseres 160. Jubiläums verleihen wir in diesem Jahr zusätzlich einen Sonderpreis Design: Lass dich inspirieren und gestalte deine moderne, umweltfreundliche Version im Innovativen Zukunftsdesign unseres ikonischen grünen Traktor-Oldtimers mit den roten Felgen. 

Die besten Einreichungen werden nicht nur mit attraktiven Geldpreisen belohnt, sondern auch auf dem renommierten Kongress #neuland in Aachen verliehen.

Teilnahmeschluss ist der 17. Mai 2024. Arbeiten und Kreativideen, die später eingereicht werden, können leider nicht berücksichtigt werden. Alle Informationen zur Anmeldung und die Teilnahmebedingungen findet ihr auf www.greenfield-award.deutz.com oder im PDF anbei. 

Sei dabei und nutze diese einzigartige Gelegenheit, die Zukunft der Mobilität mitzugestalten!

Freundliche Grüße

Jacqueline Güth
Marketing Manager Green
DEUTZ AG





Dear students,

At DEUTZ AG, we are always looking for young, ambitious talents who want to use their ideas and creativity to shape the future of sustainable mobility in the off-highway sector.

To promote these young people and make their work visible, we have created the DEUTZ Greenfield Award. With this award, we want to recognize outstanding academic work that not only offers practical solutions to reduce environmental impacts in the off-highway sector, but also promotes the development of sustainable mobility solutions for commercial vehicles. 

To mark our 160th anniversary, we are also awarding a special Design Award: get inspired and design your modern, environmentally friendly version of our iconic green vintage tractor with the typical red rims. 

The best submissions will not only be rewarded with attractive cash prizes, but will also be honored at the renowned Kongress #neuland in Aachen.

The closing date for entries is May 17, 2024. Unfortunately, works and creative ideas submitted after this date cannot be considered. All information on registration and the conditions of participation can be found at www.greenfield-award.deutz.com or in the attached PDF. 

Apply now and shape the drive systems of tomorrow with us!

Best regards,

Jacqueline Güth
Marketing Manager Green
DEUTZ AG


